

Antrag Nr. 16-F-08-0038

L&P

Betreff:

Zukunft des Walhalla-Theaters
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 26.10.2016-

Antragstext:

In den letzten Wochen wurden Pläne für eine neue künftige Verwendung des Walhalla öffentlich bekannt, die von vielen Bürgerinnen und Bürgern kritisch betrachtet und diskutiert werden sowie Gegenstand einer Erklärung des Arbeitskreises Stadtkultur waren. Diese bereits öffentlich diskutierten Planungen waren bislang nicht Gegenstand von Beratungen der Stadtverordnetenversammlung und ihrer Fachausschüsse.

Der Ausschuss wolle deshalb beschließen:

Der Magistrat möge den Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepartnerschaften unverzüglich und umfassend über die aktuellen Planungen zur künftigen Nutzung des Walhalla und die geplanten baulichen Maßnahmen informieren.

Der Ausschuss teilt die Einschätzung des Arbeitskreises Stadtkultur hinsichtlich der Bedeutung des Walhalla-Theaters für das Kulturleben der Stadt.

Der Ausschuss erwartet, dass alle weiteren Planungen in enger Abstimmung mit der Stadtverordnetenversammlung und den zuständigen Fachausschüssen erfolgen.

Wiesbaden, 26.10.2016